
Die Sanierungen der halleschen Schulen in den kommenden Jahren werden einen Schwerpunkt 

im Haushaltsplan bilden. Neben der Sanierung der Innenräume und der Außenflächen der 

Schulen gehört das Vorhalten von ansprechenden und an den Bedarfen ausgerichteten 

Sportaußenflächen zu den wichtigsten Aufgaben in diesem Bereich. 

 

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung: 

1. Inwiefern gibt es (gesetzliche) Vorgaben oder Empfehlungen zur Gestaltung von 

Außensportanlagen?  

2. Falls ja, welche Anlagen an welchen Schulen entsprechen voll oder teilweise diesen 

Empfehlungen? Welche Außensportanlagen sind zur Instandsetzung/Sanierung in den 

Jahren von 2019 bis 2022 vorgesehen?  

3. Welcher Investitionsbedarf besteht für die Außensportanlagen an Schulen der Stadt 

Halle insgesamt? 

 

gez. Johannes Krause 

Vorsitzender  

SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 


